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“EL PROGRAMA del PSOE propone asignar un policía local a cada centro escolar, 
llamado “agente-tutor”.¡Cómo no se nos ocurriría antes! ¡Tantos debates sobre convivencia 
escolar, con una solución tan fácil! Hay ocasiones en que nos ofuscamos, nos liamos a estu-
diar textos de psicología y pedagogía, abrimos debates, reunimos claustros, pedimos ayuda 
a las universidades, construimos con padres y madres estrategias… teniendo a la policía.  

A los intelectuales nos suele pasar con demasiada frecuencia que no sabemos responder a 
preguntas complejas. Claro que somos nosotros quienes las complicamos; éste es el caso 
de la convivencia escolar. Hemos buscado soluciones educativas, inclusivas, preventivas, 
formativas, cuando las teníamos en las comisarías. Nos deberían bajar el salario. Tutorías, 
planes de convivencia, normas de aula, mediadores sociales, escuelas de madres y padres, 
facultades de Educación, Escuelas de Magisterio no sirven. Sólo la policía.  

Arnold Schwarzenegger se estará frotando las manos por lo que vaya a ganar con los 
derechos de su película Poli de guardería, ya que a partir de ahora será materia obligada. Yo 
me la acabo de comprar, por si se agota. Por último transcribo algunas impresiones recogi-
das entre la comunidad educativa:  

–”Ya era hora. Así en vez de al pasillo, pues al calabozo” 

–”Me parece una medida acertada a la vez que meditada. Así el policía podrá detener a 
cualquier profesor”  

–¿Entonces , los maestros seguiremos en las escuelas o patrullando la ciudad?

–”Potencia la unidad familiar, así el padre y el hijo estarán en la misma celda”

–”Bueno, parece un poco duro, pero será ejemplarizante ver a los alumnos de educación
infantil esposados. La vida no es sólo juego”. 


